

My City Kawaguchi

マイシティかわぐち



9/16(土)・17(日)

第16回川口ツデーマーチ

市内外から約2,200人が参加し、川口の自然や歴史を感じながら思い思いのペースでウォーキングを楽しみました。



9/21(木) 全国中学校体育大会優勝・準優勝報告会

全国中学校体育大会で優勝した西中学校柔道部の中山実選手(→28ページ)と、団体戦で準優勝した上青木中学校ソフトテニス部の選手8人が市長を表敬訪問し、大会結果を報告しました。



交通事故防止対策推進のために南平文化会館で開催。交通功労者・団体、優良運転者、交通安全手紙コンクール金賞受賞者に対し、表彰状が授与されました。

9/23(祝)

第59回 川口市交通安全 市民総ぐるみ大会



9/24(日)

第26回 川口健康 フェスティバル



フレンディアで開催。各種表彰や医師などによる健康相談、関係団体による情報発信が行われ、川口市立高等学校ダンス部の踊りや、ダンサーのSAM氏による健康講演「SAMのグレデモダンス」で会場を盛り上げました。



9/29(金)

市への寄附

山伸マテリアル株式会社から文化芸術や教育などに対する支援を目的に、多額の寄附をいただき、市長が感謝状を贈呈しました。



10/2(月)

市への寄附

NPO法人日本移植支援協会から絵本の寄附をいただき、市長が感謝状を贈呈しました。



9/30(土) 川口市戦没者追悼式

青木町平和公園内英霊記念碑前で行われ、参列者による献花のほか、川口市子ども会連絡協議会から千羽鶴が献納され、戦争で亡くなられた英霊を追悼しました。



みんなで作る

川口の元気

vol.103

皆さん、こんにちは。

昭和8年4月1日に、川口町・横曽根村・青木村・南平柳村の1町3村の合併により人口約4万6千人で誕生した本市は、本年、市制施行90周年の記念すべき年を迎えました。これもひとえに、先人たちのたゆまぬ努力や市民の皆さまのご理解・ご協力の賜物であり、深く敬意と感謝を申し上げますとともに、これまでの歴史を継承しながらも、今の川口、そして、これからの川口にふさわしい市政運営を進めなければならないと、気持ちを新たにしたいところです。

本市はこれまで、鋳物や機械、木型などのものづくり産業や植木・花卉などの緑化産業を中心に発展を続け、現在ではさまざまな産業が市内経済を支えています。また、近年では、鉄道をはじめとした交通の利便性や都心への近さなどから、「住みやすいまち」として高い評価をいただいております。人口は60万人を超え、政令指定都市を除き全国で2番目の規模を誇る都市へと成長を遂げました。

第13代川口市長として、私が市政運営を担わせていただいたこの10年だけを見ても、本市は大きな変化を遂げております。平成30年には中核市へと移行し、保健所の設置をはじめ、さまざまな行政運営を独自に実施することができるようになり、全世界を襲った新型コロナウイルスという未曾有の感染症に対しても、保健所体制や医療提供体制の強化、さらには、本市独自のワクチン接種体制である「川口モデル」により、迅速に感染症対策を押し進めることができました。

また、新庁舎建設や市立高校、イナパーク川口の整備といった3大プロジェクトを着実に進めてきたほか、市内小中学校の全教室へのエアコン設置、水害対策のための雨水貯留管や調節池の整備、待機児童の解消に向けた保育所等の定員拡充などを実施して参りました。加えて、現在はリリアの改修に併せた美術館の一体的な整備やグリーンセンターの再整備、(仮称)神根総合運動公園の整備やSKIPシティの活性化など、成長をさらに加速すべく、さまざまな施策をスピード感をもって進めております。9月に埼玉県が発表した県内基準地価では、住宅地の上昇率上位10地点の全てを本市が独占し、川口の評価がさらに高まっていることを実感するとともに、これまでの取り組みが実を結びつつあるものと、感慨深く感じております。



これまで積み上げてきた90年の歴史が今の川口を形成しているように、今、そしてこれからの取り組みが未来の川口を創り上げていきます。本市が将来も「さらなる選ばれるまち」であり続けるよう、改めて初心に戻り、「川口の元気」創出のため、引き続き全力で取り組んで参ります。

市制施行90周年

紡がれる歴史を未来へ

川口市長 奥ノ本信夫



10/4(水)～8日

星野富弘 花の詩画展

アートギャラリー・アトリアで開催。星野富弘氏が草花に心を寄せて描いた花の詩画が展示され、多くの来館者で賑わいました。



10/7(土)

第22回 ボランティア見本市

キュボ・ラ広場とララガーデン川口で開催。「みんなでつなげよう インクルーシブ日本」をテーマに、社会貢献活動を行う団体の活動紹介やボランティア体験に多くの人が参加し、ボランティアへの理解を深めました。



10/8日

第58回川口市小学生図画コンクール表彰式

小学生に図画を通して自分の住むまちを知ってもらうことを目的にコンクールを開催。リリアで受賞者に対し、表彰状が授与されました。